

# 西小トピックス



発行  
2月8日(木)  
海田西小学校  
校長 坂田 康子

## ステキな演奏会

ヴァイオリンと  
ピアノのステキ  
な響き!



### Riberade

ヴァイオリン2名とピアノ1名  
のアンサンブル



二月八日(木)『リベラーデ』というヴァイオリン二名とピアノ一名による演奏家グループが来てくださり、ステキな演奏を聴かせてくださいました。これは「公立文化ホール連携プログラム支援事業」によるもので、小学生に生の音楽に触れる機会を提供することによって感性や創造力を育て、音楽文化の向上につなげることを目的として、広島市文化財団が演奏家を派遣してくださいました。今年度は本校の五年生が対象でした。

当日はとても寒い日でしたが、音楽室に集まった五年生達は、演奏する姿を目の前にして、すぐそこから聴こえるステキな音色に興奮し心がとても熱くなりました。

はじめにピアノの仕組みについて教えてもらいました。ピアノの周りで見るとけんが動いているのが分かりました。



ここからも聴こえるよ!

次にヴァイオリンの各部の名前や音が出るわけも教えてもらいました。

それから、楽しい曲や踊りたくなる曲などいろいろ演奏してくださいました。

特に、よく聴くモーツァルトの「アイネ・クライネ・ナハトムジーク」や動物の鳴き声にそっくりの音などは、ヴァイオリンとピアノだけでこんなに美しい音色が出るんだなあと、感動しました。

最後に、音楽の教科書にも載っている曲をみんなで大合唱しました。

心が豊かになるステキな演奏を聴かせていただき、本当に有難うございました。